

## COVID-19 対応について 5

### 川崎市立川崎病院 ご利用の皆様へ

昨日10月19日（月）、当院医師（研修医）1名のCOVID-19感染が新たに判明いたしました。

当該医師は、12日に感染が判明した医師の濃厚接触者であり、同日にLAMP法検査（遺伝子検査）により陰性が確認されておりましたが、自宅待機中の18日に咽頭痛があったため、19日に当院にて同検査を実施したことで感染が確認されたものです。濃厚接触は、10日（土）、11日（日）の陽性者との院外での会食が原因と考えられ、院内感染により生じたものではありません。また、12日（月）から10日間の自宅待機となったため、患者、病院職員に濃厚接触者に当たる方はおりません。

今回の感染事案による診療体制への影響はありません。12日に濃厚接触者となった他の医師も、2回目のLAMP法検査により連続陰性を確認し、概ね職場復帰しております。

患者、市民の皆様には、大きなご迷惑をおかけして、大変申し訳ありません。

何卒、ご理解とご協力を伏して、お願い申し上げます。

2020.10.20.

川崎市立川崎病院 病院長 金井歳雄